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Ai Dirigenti scolastici 
delle Scuole del primo ciclo della 
Campania 

 

Napoli, k Dicembre 2021 
 

Carissimi, 

ci rivolgiamo a tutti voi che, in questo tempo di emergenza, avete dato e continuate a dare 
grande prova di coesione, responsabilità, solidarietà e corretta osservanza delle regole del vivere 
comune. 

Siete stati straordinari nella gestione di fasi complesse legate all‘avvio dell’anno scolastico e  
ancor più ne11’esprimere cura e vicinanza alle comunità scolastiche. 

Senza la Vostra collaborazione non saremmo mai riusciti ad arrivare a questo punto assicurando 
continuità e sicurezza della funzione educativa ai nostri ragazzi e alle nostre ragazze. 

Considerando che 1"Agenzia europCa per i medicinali (Enna) ha approvato l’estensione dell'uso 
del vaccino Cosid-19 di BioNTecli-Pfizer per i bambini di età compresa tra 5 e 11 anni, intendiamo 
valutare insieme a voi l’avvio di una specifica campagna vaccìnale a tutela della salute e della 
sicurezza dei cittadini più g l ovani. 

A tal fine, Vi chiediamo di programmare e favorire ogni iniziativa di sensibilizzazione rivolta 
alle famiglie supportata, in collaborazione con le ASL, da incontri di disseminazione e 
sensibilizzazione a scuola con medici ‘pediatri, esperti e personale sanitario. in uno con una 
ricognizione sull’interesse e la disponibilità alla vaccinazione degli allievi da parte delle famiglie. 

In esito a tali valutazioni. individuando le platee scolastiche e i plessi dedicati alle procedure 
vaccinali, saranno programmati al meglio i dettagli organizzativi e logistici dando priorità agli 
ambienti scolastici più congeniali per la serenità dei bambini che potranno essere accompagnati, come 
da prassi pCr tutte le altre vaccinazioni, da un gCnitore. 

Vi preghiamo 1ispondere, con ragionevole urgenza, per poter iniziare la campagna vaccinale,  
come da indicazione dell’Aifa e del CTS. a partire dal 16 dicembre 2021. 

Avendo a cuore la salvaguardia e la dìfesa dei più piccoli e delle loro famiglie e riponendo la 
massima fiducia nella scienza, siamo sicuri che tutti insieme sapremo sconfiggere definitivamente il 
Covid-19 per tornare alla tranquillità della vita che meritiamo. 

Nel ringraziarVi per la preziosa consueta collaborazione inviamo i saluti più cordiali 
 

 

L’assessore alla Scuola Il Presidente 

Vincerizò Luca 


